

[Segelklub Juist](#)

Segelklub Juist: Segelklub-Jugend startet erfolgreich in die diesjährige Saison

Beigetragen von S.Erdmann am 22. Mai 2022 - 13:36 Uhr

Nachdem die Jugendarbeit innerhalb des Segelklubs Juist im Vorjahr mangels Jugendwartes weitestgehend zum Erliegen kam, konnte jetzt erfolgreich in die neue Saison gestartet werden. Der Bedarf, sprich der Seglernachwuchs, ist in jedem Fall da, denn am vergangenen Samstag kamen alleine 17 Jugendliche in die Halle West, wo es einen ersten theoretischen Unterricht mit den Schwerpunkten Knotenkunde und Seemannschaft gab.

Björn „Bolle“ Bolte hatte nunmehr das Amt des Jugendwartes übernommen, nachdem dessen Vorgängerin Silke Koßmann die Aufgabe wieder abgegeben hatte. Tatkräftige Unterstützung bekam Bolle von Gerhard „Taucher“ Schwips, der sicher auch aufgrund seiner beruflichen Ausbildung und Tätigkeit - er ist einer der Vormänner auf dem Norderneyer Seenotkreuzer „Eugen“ - für die Vermittlung von seemännischem Wissen geradezu prädestiniert ist. Auch SKJ-Vorsitzender Olaf Weers freute sich über den gelungenen Neustart der Jugendarbeit mit einer so großen Teilnehmerzahl.

JNN-FOTO: SEGELKLUB JUIST

Article pictures



